
Alla C.A. 

 Sindaco di Villalago 

Fernando Gatta 

Via Corrado Iafolla, 1,  

67030 Villalago (AQ) 

 

Oggetto: invio tessera onoraria Ass.ne Animalisti Italiani Onlus 

 

Egregio Sindaco Gatta, 

in qualità di Presidente dell’Ass.ne Nazionale Animalisti Italiani desidero esprimere il nostro sincero 

apprezzamento per le azioni da lei intraprese riguardo alla tutela degli orsi nella regione Abruzzo. È con 

grande soddisfazione che abbiamo appreso delle misure da lei adottate, in particolare la chiusura delle 

strade per garantire la sicurezza e il benessere degli orsi, nello specifico di mamma orsa Amarena. 

L’intervento ha dimostrato una notevole sensibilità e buonsenso nella gestione delle situazioni che 

coinvolgono la fauna selvatica. La decisione di chiudere l'accesso alla strada accanto al ciliegio, per evitare 

l'assedio degli orsi da parte di turisti, escursionisti e curiosi, è un esempio di come sia possibile conciliare il 

rispetto per la vita selvatica con le esigenze della comunità umana. 

Riteniamo sia estremamente importante proteggere gli animali selvatici, e l'iniziativa da lei presa dimostra 

un riconoscimento del valore intrinseco di ogni essere vivente, inclusi gli orsi. Il rispetto e la considerazione 

per queste creature magnifiche e la loro giusta collocazione nell'ecosistema locale sono essenziali per 

mantenere l'equilibrio naturale e garantire la loro sopravvivenza. 

Apprezziamo, inoltre, il fatto che abbia agito in conformità alle indicazioni del Parco Nazionale d'Abruzzo, 

Lazio e Molise, consultando il presidente del Parco, Luciano Sammarone. Il vostro approccio collaborativo e 

attento alle linee guida delle autorità competenti riflette un notevole impegno verso una gestione 

responsabile e sostenibile della fauna selvatica. 

Pertanto, siamo felici di inviarle la tessera di socio onorario dell’Associazione Animalisti Italiani, sperando di 

fare cosa a lei gradita. 

È importante educare la popolazione sull'importanza di mantenere una distanza rispettosa dagli animali 

selvatici e di evitare situazioni potenzialmente pericolose per entrambi, gli animali e gli esseri umani. Ci 

farebbe piacere, alla luce di ciò, instaurare una collaborazione per organizzare un percorso formativo e di 

sensibilizzazione della cittadinanza. 

Ci auguriamo che il suo esempio possa continuare a ispirare altre comunità e amministrazioni a seguire 

politiche e iniziative animaliste e ambientaliste che contribuiscano a promuovere una coesistenza 

armoniosa tra l'uomo e la natura. 

Distinti saluti 

                     Presidente Ass.ne Animalisti Italiani 

 


